

## ALUVIÓN DE DOCTORES

# Récord en la USC con treinta y cinco tesis doctorales en una única jornada

3.0/5

Comentar (2)

Me gusta 112

Tweet



Imprimir



Enviar por correo

Se constituyen tribunales de cuatro miembros o con intervenciones por videoconferencia y se habilitan los sábados// Aun así, una docena no podrán presentarse

SILVIA VIQUEIRA. SANTIAGO | 06.02.2016

A- A+

El jueves que viene, 11 de febrero, se terminará el plazo para la lectura de tesis de doctorado vinculadas a planes antiguos (en concreto a los regulados por los reales decretos anteriores al RD56/2005), límite que ha provocado que en lo que llevamos de año 2016 se hayan defendido en la Universidade de Santiago un total de 186 trabajos, de los que 35 se leyeron solo en una única jornada, ayer, marcando sin duda un récord en la historia de la institución compostelana que será muy difícil de superar.

Basta decir que, en un día que comenzó con una lectura a las nueve de la mañana y terminó con otra a las siete de la tarde, coincidieron hasta once actos a las doce, nueve a las once y

cinco a las once y media, de tal manera que incluso algunas facultades acogieron varios a la vez.

"Sumamos desde el mes de abril entre 500 y 600 tesis, cuando el ritmo normal es de unas 250 anuales", señaló José Ramón Leis Fidalgo, director de la Escola de Doutoramento Internacional de la USC.



Lectura del trabajo de Cristina Val García en Farmacia. - FOTO: F. Blanco